
 
 
Imbersago 28.04.2022           

Alla c.a.  
         del Sindaco 
         Sig. Fabio Vergani 

dell’Assessore ai lavori pubblici  
Sig. Carlo Perego 

 

OGGETTO: Interrogazione su termine lavori marciapiede di via Copernico  

 

Con l’arrivo della bella stagione, sempre più cittadini si chiedono, legittimamente, quando potrà essere 

consegnato alla collettività e, quindi, essere reso fruibile il marciapiede di via Copernico. 

Ad inizio marzo il Sig. Sindaco dichiarava alla stampa che i lavori si sarebbero conclusi nel giro di poche 

settimane, ma ora, due mesi dopo, il cantiere pare essere fermo, forse in attesa della sua messa in sicurezza. 

Questa situazione si protrae ormai da molto tempo, rendendo molto poco sicuro il transito dei pedoni che si 

trovano a dover percorrere una strada ridotta nella sua carreggiata dal marciapiede, che, però, non può 

essere fruito. 

Dopo questo periodo di silenzio da parte del Sindaco e della Giunta chiediamo, quindi:  

- di sapere se la consegna dell’opera avverrà nelle tempistiche previste: presumiamo di no, ma 

vorremmo averne conferma ufficiale;  

- in caso contrario, di poter conoscere il cronoprogramma relativo all’opera, sia nelle sue previsioni, 

sia nello stato di fatto, anche per meglio comprendere quali fossero gli impegni delle ditte coinvolte 

nella costruzione e per sapere se è stata concordata una data di consegna del cantiere alla collettività;  

- nel caso di ritardi, se questi possono far correre a codesta Amministrazione il rischio di 

compromettere i contributi nazionali e regionali sulla base dei quali è stato proposto e avviato il 

progetto; 

- di conoscere, se ce ne fossero, le ragioni di eventuali rallentamenti o le difficoltà intercorse. 

Chiediamo, cortesemente, tempestiva risposta scritta, in attesa della risposta in sede di Consiglio Comunale. 

Cordiali saluti, 

       Le Consigliere del gruppo Imbersago in Più 

Rosana Mauro 

       Chiara Bonfanti  


